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Boom traffico passeggeri mai così alto 

A maggio superato ogni record +18,4% 

Ad aprile Firenze primo aeroporto d’Italia per crescita 

 

 

Firenze, giovedì 5 giugno 2014 – Inarrestabile la crescita dell’aeroporto di Firenze, a maggio il traffico 
passeggeri segna un +18,4% rispetto ad aprile del 2013; ottimo anche il dato progressivo che segna un 
+14,45 nei primi cinque mesi dell’anno.  
Gli oltre 230 mila passeggeri transitati nel mese di maggio rappresentano per il Vespucci il miglior risultato 
di sempre. Superato perfino il record dello scorso aprile, mese in cui lo scalo fiorentino aveva segnato il 
record storico e, con un +26,8%, era stato il primo aeroporto in Italia per crescita. 
 
In aumento i voli nazionali del 28% e quelli internazionali del 16,5%, un risultato dovuto sia al successo delle 
nuove rotte aperte di recente da Vueling, FlyBe, British Airways, KLM; sia dall’incremento su rotte storiche 
su cui hanno investito le compagnie, come Air France (+29,8%), Vueling (Barcellona +41%, Copenaghen 
+12%,  Madrid +31%), Air Dolomiti che ha aumentato le frequenze da 3 a 4 voli al giorno (+2%), Brussels 
(+36%), City Jet che su London City ha raddoppiato le frequnze (+33%). Ma la crescita coinvolge in generale 
tutte le compagnie, con aumento anche dei coefficienti di riempimento:  Alitalia (su Roma ha segnato un 
+2%), Lufthansa (+1,7%), NIKI (+28%), Swiss (+14%), Volotea (+10%). 
 
Per Vittorio Fanti, Amministratore Delegato di AdF, "la crescita dell’Amerigo Vespucci è un dato molto 
importante che dà evidenza del grande potenziale di questo scalo, nonostante i noti  limiti infrastrutturali. 
Questi risultati giustificano e danno conforto alle scelte strategiche indirizzate a finalizzare un piano di 
crescita sostenibile ed equilibrato ed assicurare il massimo livello di qualità dei servizi.."  
 
Per Marco Carrai, Presidente di AdF "Firenze sta vivendo un momento di grande vivacità e la crescita a 
doppia cifra che sta realizzando il Vespucci ne è una dimostrazione. Siamo molto fieri che le compagnie 
stiano puntando sul nostro scalo e siamo fiduciosi di poter onorare la loro fiducia con una infrastruttura in 
grado di eliminare i tanti disaggi che spesso oggi i loro passeggeri sono costretti a subire." 
 

 


